

SEMANA SANTA

En los días comprendidos desde el 8 al 15 de Abril próximo pasado, hemos celebrado la primer Semana Santa del segundo Milenio de nuestra era cristiana. Van 2001 años transcurridos desde el nacimiento de nuestro Salvador ¡por la Gracia de Dios! que era como siempre se expresaba el pueblo llano cristiano al hablar, terminando las frases con esa exclamación / afirmación, queriendo agradecer permanentemente a Dios su Amor por el hombre.

Han sido celebrados todos y cada uno de los actos programados, rompiendo con la tradición del recorrido por las calles algunas procesiones (que no todas), en favor de evitar en lo posible los fastidiosos cortes procesionales. También como novedad se han instalado tribunas en la plaza para presenciar con más comodidad y detalle el paso de las preciosas imágenes que procesionan nuestras hermandades locales.

El lunes a las diez de la noche en los jardines del Prado, se iniciaba el cortejo de las distintas parroquias por riguroso orden, para rezar el Santo Vía Crucis; saliendo por la calle del Camarín de la Virgen hasta volver por la calle de Los Reyes; este año el número de personas fue superior a la de otros años y el fervor y el respeto con que se realiza tanto por parte de los lectores, como el pueblo contestando a las oraciones y entonando los cánticos con mucha devoción.

Como se están realizando obras en la fachada principal de La Catedral, se introdujo la imagen del Stmo. Cristo, que portan a hombros por la puerta de Los Reyes y hubieron de inclinarla con mucho cuidado ya que no daba el suficiente ancho la abertura

de la cancela y se nos escapó a todos un ¡ay! que sonó en la noche como si fuese el lamento de un solo corazón devoto, ferviente y conmovido

El Miércoles santo se celebró, la Santa Misa Crismal presidida por el Señor Obispo y concelebrada por 140 sacerdotes de toda la diócesis, que renovaron su entrega a Dios igualmente que el día en que fueron consagrados, pero esta vez venían acompañados por muchos de sus feligreses, que junto a los que estábamos en la Catedral fuimos testigos de su fidelidad a Dios y obediencia al Señor Obispo de la diócesis. También se bendicen con toda solemnidad los santos oleos que se administran en distintos Sacramentos que se llaman crisma, por ello se denomina Misa Crismal. Es más frecuentada esta Misa por los fieles de la provincia que por los de la capital por celebrarse en día ordinario que la mayoría debe trabajar

Transcurrieron como siempre en nuestra ciudad las distintas celebraciones religiosas de los santos oficios del Jueves y Viernes Santo, las numerosas procesiones y el sábado la Gloriosa Noche Santa de la Resurrección del Señor, solemnidad y desbordamiento del Amor que Dios tiene al hombre.

¡Gloria a Dios en el primer año del nuevo milenio y siempre por los siglos de los siglos!

J. M. G. Creus



C/ Progreso, nº 3
13004 - C. REAL

926 23 11 74

AYUDA A DOMICILIO

- **Asistencia Personal**
 - Tercera Edad
 - Discapacitados / as
 - Niños / as
- **Levantar y Acostar**
- **Compañía en Hospitales**
- **Servicio Doméstico**
- **Limpieza del Hogar**